

WK Wien-Präsident Ruck zu den geplanten Öffnungsschritten in Wien

„Bin froh über weitgehende Öffnung des Wirtschaftslebens, wir unterstützen Begleitmaßnahmen nach Kräften.“

06.05.2021, 16:31



© FLORIAN WIESER

„Ich bin froh, dass sich der Bürgermeister von Wien nach Abwägung aller Für und Wider für eine weitgehende Öffnung des Wirtschaftslebens entschlossen hat. Die in den Raum gestellten Begleitmaßnahmen sind nachvollziehbar und werden von der Wiener Wirtschaft nach Kräften unterstützt. Sie sollen sicherstellen, dass der nun zu beendende Lockdown der letzte ist, den wir im Zuge dieser Pandemie erleben müssen.“

Durch das gemeinsame Projekt Alles Gurgelt haben wir in Wien die besten Testvoraussetzungen. PCR-Tests sind der Goldstandard unter den Corona-Tests und stehen der Wiener Bevölkerung und auch allen Pendlerinnen und Pendlern kostenlos zur Verfügung. Damit können wir die Zeit bis zur Durchimpfung überbrücken“, sagt Walter Ruck, Präsident der Wirtschaftskammer Wien.

Das könnte Sie auch interessieren



Energie aus der Tonne

Die Ukraine-Krise führt uns drastisch unsere Abhängigkeit von Energielieferungen aus dem Ausland vor Augen. Heimisch erzeugtes Biogas könnte dazu beitragen, uns ein wenig unabhängiger zu machen.

[➤ mehr](#)



Acht Wiener Jungfachkräfte bei WorldSkills 2022

Drei junge Wienerinnen und fünf junge Wiener bei Berufsweltmeisterschaft in Shanghai - Smodics-Neumann: "Sind stolz auf unsere Jungfachkräfte: Go for Gold!" [➤ mehr](#)



WIFI Management Forum: Neues Seminarprogramm für die Führungskräfte der Zukunft

50.000 Führungskräfte absolvierten Trainings am Management Forum seit Bestehen – Heute vermitteln 80 TrainerInnen in 100 Seminaren #KompetenzFürMorgen – Die neue Generation der Führungskräfte: Vom Vorgesetzten zum Coach und Facilitator [➤ mehr](#)